

# PERSONEL SAT BRIMOB POLDA JABAR LAKSANAKAN BKO DI KECAMATAN PABUARAN UNTUK PENCARIAN SERTA EVAKUASI KORBAN LONGSOR SUKABUM

Ciamis - [CIAMIS.KAMPAI.CO.ID](http://CIAMIS.KAMPAI.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 08:27



Personel Sat Brimob Polda Jabar melaksanakan tugas Bantuan Kendali Operasi

(BKO) di Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, sebagai bentuk respon cepat terhadap bencana tanah longsor yang melanda kawasan tersebut.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol

Jules Abraham Abast S.I.K. mengatakan bahwa Kegiatan ini dilaksanakan guna mendukung upaya pencarian dan evakuasi korban longsor, sekaligus memastikan keselamatan masyarakat terdampak, Selasa (10/12/2024).

Pada kesempatan tersebut unsur pimpinan mengadakan koordinasi dengan Basarnas. Koordinasi ini bertujuan untuk membahas pelaksanaan dan pembagian tugas pencarian korban longsor secara efektif.

Kegiatan pencarian melibatkan sinergi antara Sat Brimob Polda Jabar, Basarnas, aparat kewilayahan, instansi terkait, serta masyarakat setempat.

Fokus utama pencarian adalah di Kp. Darma Wangi, Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran. Kawasan ini menjadi salah satu daerah terdampak paling parah akibat longsor yang disebabkan oleh curah hujan tinggi dalam beberapa hari terakhir.

Personel Sat Brimob Polda Jabar tidak hanya mendukung pencarian korban, tetapi juga membantu dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat terdampak. Kegiatan plottingan dengan Polsek Lengkong dilakukan untuk memastikan kelancaran operasi di lapangan.

Keterlibatan Sat Brimob Polda Jabar dalam situasi ini menunjukkan komitmen Polri dalam membantu masyarakat di wilayah bencana.

Diharapkan melalui sinergi dan kerja keras seluruh pihak, korban yang belum ditemukan dapat segera dievakuasi, dan kondisi di wilayah terdampak bencana dapat pulih kembali.

"Polri juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi bencana serupa, mengingat curah hujan yang masih tinggi di wilayah tersebut." kata Jules Abraham

Hingga berita ini diturunkan, operasi pencarian korban dan upaya tanggap darurat lainnya terus berlangsung dengan dukungan penuh dari Sat Brimob Polda Jabar dan pihak terkait.

Bandung 10 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar